

回覧用

「明るく元気のある地域作り」のために

河北台中学校、外日角小学校、七塚小学校の児童・生徒は

地域で積極的に挨拶します

かほく市七塚地区にある河北台中学校生徒会、外日角小学校児童会、七塚小学校児童会では、挨拶を、「よりよい生活を築く上で最も大切にしたいもの」と位置づけており、来訪者や先生方、家族、友達への積極的な挨拶を呼びかけています。

今回、この3校が日頃お世話になっている地域の皆様に感謝の気持ちを込めて、挨拶を通じて「元気で明るい地域作り」の力になりたいと考えました。

そのための共通実践を行うために以下のとおり3校で協定を締結しました。

協定内容

平成29年7月締結

- 1 河北台中学校、外日角小学校、七塚小学校の児童・生徒は、「明るく元気のある地域作り」を推進するために、地域の方に自分たちから積極的に挨拶や会釈をします。
- 2 河北台中学校、外日角小学校、七塚小学校の児童会・生徒会は、1の実現に向け、児童・生徒に対し積極的に広報活動や呼びかけをするとともに各校独自に取組を工夫します。
- 3 河北台中学校、外日角小学校、七塚小学校の児童・生徒は、「明るく元気のある地域作り」を推進するために、児童・生徒同士、積極的に挨拶や会釈をします。

地域の皆様には、ご面倒ですが挨拶を返していただいたり、小中学生に声をかけていただけるとうれしいです。よろしくをお願いします。



平成29年7月

外日角小学校児童会
七塚小学校児童会
河北台中学校生徒会